

Publié le 20 octobre 2015

Le partenariat entre la Caisse d'Epargne et la FedEpl poursuit son ancrage territorial

Bernard Treuvelot, directeur du Centre d'affaires Nord Lorraine de la Caisse d'Epargne, et Richard Lioger, président de la Fédération des Epl Champagne-Ardenne Lorraine, ont profité du Congrès de Nancy pour souligner l'implication durable de la Caisse d'Epargne auprès des Epl.



Premier actionnaire privé des Epl, la Caisse d'Epargne est, depuis de nombreuses années, fortement engagée auprès des élus locaux dans une démarche tant financière que de conseil. Illustration de ce fort ancrage territorial, la **Caisse d'Epargne Lorraine Champagne-Ardenne** et la **Fédération régionale de Champagne-Ardenne Lorraine** ont signé le 15 octobre une charte de partenariat.

Cette dernière permettra aux deux partenaires de renforcer leurs actions communes sur les territoires, qui se traduit déjà par une participation de la Caisse d'Epargne Lorraine Champagne-Ardenne à l'actionnariat de plus de 25 Epl ou filiales de l'interrégion.

Par Audrey GOURRAUD